



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen

Verkehrsgeschehen

Verletzter Rollerfahrer nach Verkehrsunfall/ Ein verletzter Radfahrer nach Verkehrsunfall/ Fahren unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln

Ein verletzter Radfahrer nach Verkehrsunfall

Ilseburg OT Drübeck- Am 10.08.2022 gegen 13:15 Uhr wurde eine Person infolge eines Verkehrsunfalls verletzt.

Nach derzeitigem Erkenntnisstand befuhr ein 10-jähriger mit seinem blauen Fahrrad im Ilseburger Ortsteil Drübeck die Lindenallee in Richtung Marianne-Buggenhagen-Schule auf dem Gehweg. Auf Höhe der Schule fuhr er von dem Gehweg auf die Fahrbahn. Es kam ihm an einer Engstelle ein momentan unbekannter Fahrzeugführer mit seinem PKW entgegen und streifte den Radfahrer am Hinterrad. Der 10 - jährige stürzte daraufhin auf die Fahrbahn und zog sich mehrere Schürfwunden an den Armen und Beinen sowie am Kopf zu. Der Fahrzeugführer des PKW entfernte sich unerlaubt vom Unfallort.

Die Polizei sucht in diesem Zusammenhang nach Zeugen, welche sachdienliche Angaben zum möglichen Unfallverursacher machen können. Hinweise nimmt die Polizei unter 03941/ 674 - 293 entgegen.

Verletzter Rollerfahrer nach Verkehrsunfall

Blankenburg OT Derenburg - Am 10.08.2022 befuhr gegen 17:50 Uhr ein 20 - jähriger aus Goslar die Kornstraße im Blankenburger Ortsteil Derenburg in Richtung Markt. Ihm entgegen befuhr ein 58 - jähriger aus Derenburg mit seinem Leichtkraftrad die Kornstraße. In Höhe der Hausnummer 18 musste der 20 - jährige an parkenden Fahrzeugen vorbeifahren. Hierbei missachtete er das Rechtsfahrgebot, geriet zu weit nach links und kollidierte in weiterer Folge mit dem Leichtkraftrad des 58 - jährigen. Dieser stürzte hierdurch und zog sich Verletzungen am Unterarm zu. Die Besatzung eines Rettungswagens versorgte den Leichtkraftradfahrer am Unfallort. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden in Höhe von ca. 800 Euro.

Fahren unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln

Halberstadt - Am 11.08.2022 befuhr ein 35-jähriger mit einem Pkw

Skoda gegen 08:50 Uhr die Magdeburger Chaussee, obwohl er im Verdacht steht, unter Drogeneinfluss gefahren zu sein. Die Beamten leiteten ein Ordnungswidrigkeitsverfahren gegen den Mann ein, ließen ihm eine Blutprobe entnehmen und untersagten die Weiterfahrt. Sollte sich der Anfangsverdacht im Ergebnis der Blutuntersuchung bestätigen, muss der 35-jährige mit 500 Euro Bußgeld, zwei Punkten und einem Monat Fahrverbot rechnen.

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter

Plantage 3
38820 Halberstadt

Tel: 03941/674 - 204
Fax: 03941/674 - 130

Mail: presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de